

## 新入生 誓いの言葉

明るい春の日差しを浴び、温かな春風とともに、今日ぼくたちは、少しの不安と大きな期待に胸をふくらませ、この南部中学校に入学しました。

校長先生を始め、ご来賓の皆様からの温かいお言葉をいただき、改めて中学生になる喜びを実感しました。

去年は、新型コロナウイルスの影響により、できなかったことが多くありました。そのため、仲間がいることのありがたみを改めて感じました。これから始まる3年間の中学校生活を仲間と協力しながら、どんな困難も乗り越えていきたいです。学習面では、算数が数学に、図工が美術となり、覚えることが増え、より難しくなるのではないかと不安に感じています。その一方で、教科担任制になり、教科ごとで先生が変わることから、学習がより身に付き、勉強の楽しさを味わうことができるのではないかと期待しています。

さらに、部活動も始まります。部活動では、先輩のみなさんをお手本に3年間さらに上を目指して努力していきたいと思います。授業も部活動も精一杯頑張りたいです。

ぼくたち新入生一同は、先輩が築いてきた伝統を引き継ぎ、校訓である「自立 創造 奉仕」の精神を念頭に置いて、自分のことは自分で行い、自分の考えでより良くしようと努力し、人のために行動する立派な中学生になれるように全力を尽くすことを誓います。

令和4年4月7日  
磐田市立南部中学校  
1年 村山 琉英